
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENT DE FÍSICA APLICADA I 
ELECTROMAGNETISME CELEBRADA EL DÍA 17 DE JULIO DE 2009 

 
 
 

Asistentes: 
D. Andrés Cantarero Sáez 
D. José Luís Cruz Muñoz 
Dª Chantal Ferrer Roca 
Dª Nuria Garro Martínez 
D. Benito Gimeno Martínez 
D. Domingo Martínez García 
Dª Mª Carmen Martínez Tomás 
D. Mauricio Morais de Lima 
D. Enrique Navarro Camba 
D. Joaquín Navasquillo Hervás 
D. Julio Pellicer Porres 
D. Clodoaldo Roldán García 
D. Alfredo Segura García del Río 
D. Juan Damas López 
Dª Mª Carmen Moreno López 
D. Juan Carlos Tendero  
D. Antonio Vaquero Cabañas 
 
 
 

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y con la asistencia 
de los miembros del Consejo de Departamento detallados al margen, 
se abre en 2ª convocatoria la sesión a las 11:00 horas en el Seminario 
del Departamento de Física Aplicada i Electromagnetisme con el 
siguiente orden del día: 
 

1) Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones del 
Consejo del Departamento de los días 20 de mayo de 2009 
(ordinaria) y 26 de junio de 2009 (extraordinaria). 

2) Informe del Sr. Director.  
3) Informe de las Comisiones. 
4) Aprobación, si procede, de la memoria de investigación del 

Departamento correspondiente al año 2008. 
5) Aprobación, si procede, de la presentación provisional de la 

tesis de D. Jaime Segura y aprobación, si procede, de la 
propuesta de tribunal que juzgará dicha tesis. 

6) Autorización, si procede, de la participación de D. Rafael 
Mata y D. Raúl Lacomba en la docencia del Departamento. 

7) Petición de promoción de profesorado acreditado. 
8) Priorización de propuesta de presidente y secretario de las 

comisiones de selección para plazas de promoción de 
profesorado. 

9) Informe sobre el P.O.D. del curso 2009-2010. 
10) Permisos y licencias del P.D.I. 
11) Asuntos de trámite. 
12) Turno abierto de palabra. 
 

 
1) Aprobación, si procede, de las actas de las reuniones del Consejo del Departamento de los días 20 de mayo de 

2009 (ordinaria) y 26 de junio de 2009 (extraordinaria). 

A propuesta del Sr. Director, las actas de las reuniones del Consejo de Departamento de los días 20 de mayo de 
2009 (ordinaria) y 26 de junio de 2009, se aprueban por asentimiento. 

2) Informe del Sr. Director 

El Sr. Director informa sobre los siguientes temas: 

- En las dos últimas semanas se ha realizado el proceso de correcciones al Grado de Física. El único curso en el 
que ha habido modificaciones es en el cuarto curso. Las asignaturas propuestas ya os las envié por correo 
electrónico. El profesor Benito Gimeno pregunta porqué la asignatura de Electrodinámica Clásica desapareció 
en su momento y ahora vuelve a aparecer. El Sr. Director comenta que la razón última no se sabe muy bien, 
pero todo ha venido como consecuencia de tener que modificar la proporción de optatividad. En cualquier 
caso, posteriormente habrá que hacer el reparto de asignaturas entre los departamentos. Se intentará defender 
todas las asignaturas que hemos tenido más la Física del Estado Sólido, pero si hay que renunciar a alguna ya 
lo discutiremos en un Consejo de Departamento. 

- Los Grados de la Facultad de Biología empiezan este curso 2009-2010, ya se informará con más detalle en el 
siguiente punto del orden del día. 



- Llegó una carta sobre la dedicación docente del profesorado en la que se establecen, los máximos en horas 
(240 horas de clase al año para dedicación a tiempo completo). En una Junta de Gobierno se planteó la 
posibilidad de que establezca un margen de 160-180 horas anuales.  

- La tutorización del trabajo de Master va a tener una docencia asociada correspondiente a 1,5 créditos si se 
dirige a un estudiante, y a partir del segundo un máximo de 2,5 créditos. 

- En la última reunión del Claustro se hizo un balance de actividades del año 2009, en cuanto a estudiantes, 
personal y gastos. 

- A finales de mayo hablé con el Sr. Vicerrector de profesorado, D. Carlos Ferreira, en relación a la promoción 
de los Contratados Ramón y Cajal acreditados. El Sr. Vicerrector comentó que el asunto estaba pendiente de 
evaluar el ahorro por las jubilaciones que se producirán en septiembre de este año, y espera que se pueda 
resolver. 

- En relación a la solicitud de cambio de nombre del Departamento, que se hizo hace algún tiempo, se puso en 
contacto con nosotros la Secretaria General para comentarnos que sigue vigente la normativa que obliga a 
poner todas las áreas en el nombre o un nombre que englobe todas. En ese sentido, hemos decidido no 
plantear el cambio de nombre en Junta de Gobierno, y quedarnos con el nombre actual. La única posibilidad 
sería encontrar un nombre genérico que englobe todas las áreas del Departamento. 

No habiendo ningún comentario se pasa al punto siguiente.  

3) Informe de las comisiones 

El profesor Clodoaldo Roldán informa sobe los nuevos grados de la Facultad de Biología que se implantan este 
curso 2009-2010. Tendremos docencia en la asignatura de Física en los Grados de Biología (3 grupos de teoría, 
divididos en 4 grupos de laboratorio cada uno), Bioquímica y Ciencias Biomédicas (1 grupo de teoría, dividido en 5 
de laboratorio cada uno) y Biotecnología (1 grupo de teoría, dividido en 5 de laboratorio cada uno). Las notas de 
corte en los tres grados son bastante altas (superiores a 7). Han ido a contrarreloj en la CAT para la elaboración de 
horarios, lo que ha hecho que salgan unos horarios bastante caóticos. De hecho hemos presentado un escrito en el que 
se critica la distribución de de horarios. Los presidentes de las CATS han manifestado su intención de que el curso 
siguiente se elaboren unos horarios más razonables. Referente a los laboratorios, los de Bioquímica y Biotecnología 
se impartirán en el Laboratorio de Física General de la Facultad de Física, mientras que para Biología se pretende 
montar un nuevo laboratorio. El Sr. Director informa de que el presupuesto de confort docent (1500 euros) de este 
año se puede destinar a se laboratorio. Además hay un sobrante de los laboratorios de Tecnología de Instrumentación 
y Física Aplicad a la Ingeniería que se puede utilizar para ese laboratorio. Además, sería conveniente todos estos 
laboratorios se impartieran en nuestro local, con lo que podríamos solicitar dotación a la Facultad de Biología. El 
profesor Alfredo Segura comenta que hay polímetros y otro material disponible, proveniente del antiguo laboratorio 
de Electrotecnia. La profesora Chantal Ferrer añade que también existe la posibilidad de utilizar material óptico del 
aula Experimenta. 

El profesor Enrique Navarro informa de que los Grados de Ingeniería Telemática siguen su trámite, y tendremos 
en principio las asignaturas de Física General. El Sr. Director comenta que la situación para el Grado de Ingeniería 
Industrial es la misma. 

La profesora Chantal Ferrer comenta algunos datos de los estudiantes de Física preinscritos, y en particular el 
hecho de que las notas de entrada son bastante altas. 

No habiendo más informes se pasa al punto siguiente. 

 
4) Aprobación, si procede, de la memoria de investigación del Departamento correspondiente al año 2008. 
 
El Sr. Director presenta la memoria de investigación del Departamento correspondiente al año 2008. No habiendo 
ningún comentario, dicha memoria es aprobada por asentimiento de todos los presentes.  
 
 
 



5) Aprobación, si procede, de la presentación provisional de la tesis de D. Jaime Segura y aprobación, si procede, de 
la propuesta de tribunal que juzgará dicha tesis. 

  
El Sr. Director comenta que D. Jaime Segura ha solicitado la presentación provisional de la Tesis Doctoral, 

presentando tres ejemplares de la misma. La Tesis lleva por título “Electronic and Vibrational States of InN 
Nanocolumns”, y ha sido dirigida por los profesores Andrés Cantarero y Nuria Garro. Así mismo hace una propuesta 
de tribunal, con los correspondientes informes razonados sobre la idoneidad de los miembros. El Sr. Director lee los 
nombres de todos los miembros propuestos en la lista. La propuesta es aprobada por asentimiento de todos los 
presentes. 
 
6) Autorización, si procede, de la participación de D. Rafael Mata y D. Raúl Lacomba en la docencia del 

Departamento. 
 
El Sr. Director informa de que los becarios D. Rafael Mata y D. Raúl Lacomba solicitan impartir docencia el 
curso 2009-2010. Cumplen los requisitos para solicitar la venia docendi a la Universidad. Por asentimiento de 
todos los presentes se autoriza a dichos becarios a participar en la docencia del Departamento del próximo curso. 

 
7) Petición de promoción de profesorado acreditado. 
   

El Sr. Director recuerda que hay dos convocatorias de promoción de profesorado acreditado al año. La 1ª se hizo 
en marzo-abril y la 2ª se hará en septiembre. A fecha de hoy tenemos dos profesores acreditados a catedrático, 
Benito Gimeno y Enrique Navarro. Por el momento no hay nadie más. Si antes de cumplirse la fecha para 
solicitar las promociones tuviéramos algún profesor más acreditado se incluiría en la petición. Además, tal y 
como hicimos en la anterior petición, se incluirá la petición de promoción a Titular de Universidad de D. Daniel 
Errandonea, que actualmente está en la Fundación de la Universidad. La propuesta de petición de promociones, 
plantada en os términos anteriores es aprobada por 17 votos a favor, cero en contra y cero abstenciones. 

 
 
8) Priorización de propuesta de presidente y secretario de las comisiones de selección para plazas de promoción de 

profesorado. 
 

El Sr. Director recuerda que en la actual normativa de promociones, la mitad de las solicitudes son consideradas 
en la 1ª convocatoria y en la 2ª la otra mitad más el resto. Eso quiere decir que en una convocatoria puede haber más 
de un acreditado por promoción. Puesto que el Departamento tiene que elegir presidente y secretario, cabe plantearse 
si lo dejamos a discusión libre o si consensuamos un criterio. El Sr. Director propone que se haga una priorización 
por orden de acreditación, y si hay dos con la misma fecha de acreditación, que sea por orden de antigüedad. El 
profesor Andrés Cantarero comenta que por una diferencia de un mes no le parece justo que se decida 
prioritariamente por la fecha, sin tener en cuenta el curriculum. El Sr. Director contesta que le parece un poco 
peligroso que el Departamento tenga que entrar a discutir quien tiene mejor curriculum. La profesora Nuria Garro 
pregunta si el actual criterio de promociones se va a prolongar indefinidamente. El Sr. Director contesta que por el 
momento sí. La propuesta es sometida a votación y aprobada por 15 votos a favor, cero en contra y 2 abstenciones. 
 
9) Informe sobre el P.O.D. del curso 2009-2010. 
 

El Sr. Secretario informa sobre el primer borrador de POD del curso 2009-2010, que fue distribuido a través de la 
lista de correo. La docencia está toda repartida, por el momento, aunque siempre estamos sujetos a posibles cambios 
y retoques. En cualquier caso, a la vuelta de vacaciones, en septiembre, ya veremos como está la situación del POD, y 
posteriormente, una vez se tengan los datos de matrícula, ya procederemos a la aprobación del POD. El profesor 
Enrique Navarro pregunta sobre los profesores asociados que tendremos. El Sr. Secretario comenta que tenemos los 
dos profesores asociados de plantilla y ya está. Hemos estudiado la posibilidad de solicitar un asociado, teniendo en 
cuenta el profesor con año sabático de este próximo curso, y la acumulación de cargos académicos, pero no 
cumplimos los requisitos necesarios. 
 
10) Permisos y licencias del P.D.I. 
 

No hay. 



11) Asuntos de trámite. 
 
No hay. 

12) Turno abierto de palabra 

La profesora Chantal Ferrer comenta que se podría tratar de eliminar la especie de pegatina de la pizarra del 
seminario. 

El Sr. Director desea un buen verano a todos los miembros del Departamento. 

No habiendo ninguna petición de palabra más, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretario extiendo la 
presente Acta. 

 

Burjassot, 17 de julio de 2009 
 
 
 
 
Fdo: Domingo Martínez García 
El Secretario 


